

# Volksbank verteilt 400 000 Euro

Crowdfunding, Gewinnsparen, Stiftung: 27 Schaumburger Vereine haben 2019 profitiert

VON THOMAS ROCHO

**STADTHAGEN.** Insgesamt 400 000 Euro an Spenden- und Sponsoringgeldern hat die Volksbank Hameln-Stadthagen (VBHS) im Jahr 2019 in ihrem Geschäftsgebiet ausgeschüttet. Davon profitiert haben auch 27 gemeinnützige Vereine aus Schaumburg. „Es war ein wirtschaftlich erfolgreiches Jahr für uns – und wir wollen so ehrenamtliches Engagement honorieren“, fasste der Vorstandsvorsitzende Michael Joop im Rahmen einer Feierstunde für die Empfänger in der Stadthäger Hauptstelle der Bank zusammen.

Die Gelder stammten aus drei Quellen: den Zweckträgen des sogenannten Gewinnsparens, der hauseigenen Stiftung „Wir‘ mit Begeisterung und Engagement“ sowie einer umfangreichen Crowdfunding-Aktion.

Auf Letztgenannte, die im Juni 2018 ins Leben gerufen wurde, warf Patrick Escher, Teamleiter Marketing, einen besonderen Blick. „Wir wollen künftig mehr und mehr auf diese Schiene gehen – als Genossenschaftsbank kennen wir das Thema Gemeinschaft sehr gut“, kündigte er an. Nur ein Projekt habe die Finanzierung

im letzten Jahr nicht gepackt, oft habe man aber sogar deutlich mehr als den gewünschten Betrag gesammelt.

Tatsächlich lässt sich das Projekt als Erfolg verbuchen: Bis heute sind über die **Crowdfunding**-Plattform im Bereich der VBHS 106 577,33 Euro zusammengesammelt. 1006 Unterstützer verteilen diese Summe bislang an 38 Projekte. Die Volksbank steuerte darüber hinaus für jeden gespendeten Euro einen weiteren bei. Im vergangenen Jahr konnte

auf diese Weise der Stadthäger Motor-Club seine Warnwesten-Aktion für Erstklässler finanzieren, die Sachsenhäger Grundschule baute einen Klanggarten, eine Sachsenhäger Kindertagesstätte Weide-Spielzeuge, der TSV Algesdorf erwarb neue Jugendtore, der TuS Lüdersfeld eine Beschallungsanlage für seinen Sportplatz.

Für das **Gewinnsparen** zog Prokuristin Juliane Djouimai eine Bilanz. Bei rund 40 000 erworbenen Losen wurden

demnach 110 000 Euro gesammelt, die wiederum an Vereine verteilt wurden. Darunter waren viele Stadthäger Vereine wie zum Beispiel die Fördervereine der IGS Schaumburg, des Ratsgymnasiums und der Ehemaligen Synagoge, über die Grenzen der Kreisstadt hinaus unter anderem aber auch das DRK und der Köcheclub Schaumburg, die Kirchengemeinde Meerbeck, die Landfrauen Sachsenhagen, die SG Rodenberg sowie der Förderverein Fegendorfer Stolln.

Aus dem Alltag der **Stiftung** berichtete deren Sprecherin Gaby Hansel. Im August 2018 war die Stiftung ins Leben gerufen worden (wir berichteten). 2019 schütteten die Verantwortlichen nun insgesamt 12 000 Euro aus, die größtenteils in die Bereiche soziales Engagement, (finanzielle) Bildung und Naturpädagogik flossen. Bedacht wurden dabei unter anderem die Schaumburger Weihnachtshilfe, verschiedene Schul- und Kindergartenprojekte, Hospize, Tafeln, Dorfgemeinschafts-Projekte sowie ein fünfjähriges BBS-Stipendium. Als Ziel gab Hansel noch einmal aus: „Wir wollen eine richtig große Stiftung in unserer Region werden.“



Der Vorstandsvorsitzende der Volksbank, Michael Joop, begrüßt in Stadthagen Vertreter von fast allen 27 Vereinen aus Schaumburg, die 2019 finanzielle Unterstützung bekommen haben.

FOTO: TRO